

Sihlsee Turnier in Küssnacht am Rigi vom 06.01.2024

Just zum Dreikönigstag starteten wir (Lead Andrea Romer, Second Schmös, Third Lukas Poletti, und Skip Peter Frick) als Team Chaldabrunna curlingmässig in das neue Jahr. Ebenfalls war ein weiteres Team unseres Vereins zugegen, mit Lead René Schmid, Second Peter Freuler, Third Beli Brägger und Skip René Banzer. Bereits letztes Jahr waren bei diesem Tagesturnier (Spiele à 6 End) zwei Teams des CC Kaltbrunn dabei.

Unser Team gehörte zu den Frühaufstehern und wir traten das erste Spiel bereits um 08.00 Uhr gegen den CC Goms an. Dieses wurde durch einen Mitorganisator des Turniers verstärkt, was vor allem anfangs der Partie von Vorteil war. Das Eis war sehr schnell und unsere Steine gerieten meist zu lange. So mussten wir die ersten Ends stehlen lassen. Danach konnten wir uns etwas fangen, spielten jedoch unstet und mit zu vielen Fehlsteinen. Im letzten End hatten wir einen guten Aufbau, brachten jedoch den einzigen Shot-Stein des Gegners nicht aus dem House.

CC Goms		2	1		1		1			5
Chaldabrunna	Toss			1		1				2

Nach dem Apéro konnten wir dann dem Spiel unserer Club-Kollegen beiwohnen. Das Spiel gegen Luzern Lüthi war spannend und unsere Jungs spielten sackstark und konstant. Im 5. End konnten sie mit einem 4er-Haus davonziehen und gaben die Partie nicht mehr aus der Hand.

Für uns gings im zweiten Spiel gegen den CC Engelberg-Titlis. Das Spiel war recht ausgeglichen. Mittlerweile hatten wir uns etwas besser ans Küssnächter-Eis gewöhnt, und konnten mit einem Vorsprung von 2 Steinen ins letzte End gehen. Dort versammelten wir die gute Ausgangslage total und mussten ein Unentschieden hinnehmen.

Engelberg-Titlis	Toss	2					2			4
Chaldabrunna			1	1	2	0				4

Das zweite Spiel des anderen Teams gegen das Team Crazy-Stones wurde – nach früher klarer Führung und wenigen Fehlern – gewonnen. Somit rangierten sich die Jungs auf Platz 2 und hatten zwei starke Gegner geschlagen. Dies in einer ruhigen, souveränen Art und Weise, dass wir alle uns berechnete Hoffnungen auf einen Kaltbrunner Turniersieg machen konnten. Auch Urs und Chrigi unterstützten uns von der Zuschauertribüne – vielen Dank für Euren Support 😊

Dann stand bereits unsere Finalrunde an. Wiederum bekamen wir es mit einer Mannschaft des CC Engelberg-Titlis zu tun. Im zweiten End konnten wir mit etwas Glück ein 4er-Haus stehlen. Danach liessen wir wieder nach und machten entscheidende Fehler. Es wurde wieder eng, aber diesmal konnten wir im 6. End alle Gegnersteine neutralisieren und nur einen Shot-Stein zulassen. Endlich ein Sieg! Und unser bestes Spiel an diesem Turnier.

Chaldabrunna	Toss	1	4			1				6
Engelberg-Titlis				2	1		1			4

Gespannt fieberten wir der Finalrunde des Banzer-Teams entgegen. Gegen den Tabellen-Ersten Biber-Solothurn spielten sich die Jungs einen komfortablen Vorsprung heraus. In der gewohnt ruhigen Manier spielten sie konzentriert und machten keine entscheidenden Fehler. Wir als

Zuschauer hatten keinerlei Zweifel, dass sie so den Turniersieg holen würden. Von aussen war keine Nervosität sichtbar. So liessen sie nichts mehr anbrennen und fuhren einen souveränen Sieg ein. Turnier gewonnen!!!!!!!!!!



So machten wir uns fertig für den Apéro sowie das Nachtessen, das wiederum im Restaurant Engel in Küsnacht stattfand. Da gabs natürlich viel zu feiern, und wir konnten auf diesen tollen Erfolg anstossen. Schön, dass auch das Team Chaldabrunna sich in den Preisrängen platzieren konnte.

Der Turniersieg von den beiden René's, Beli und Peter Freuler ist ein Erfolg, der für unseren Verein einen hohen Stellenwert hat. Lange ist der letzte Turniersieg eines Kaltbrunner-Teams her. Daher

gebührt den Beteiligten ein grosser Applaus und die Anerkennung einer grossartigen Leistung.
Bravo!

08.01.2024/Lukas Poletti

